



## Aumenta en 1.3% envío de remesas durante enero

REFORMA - ERNESTO SARABIA Y JUAN CARLOS OROZCO

2 de marzo de 2022

<https://www.reforma.com>

En enero de 2022, las remesas familiares ascendieron a 4 mil 743 millones de dólares, un aumento de 1.30 por ciento mensual, dejando atrás la reducción de diciembre pasado de 1.89 por ciento, según cifras desestacionalizadas del Banco de México (Banxico).

Con el dato referido, son diez meses con un valor superior a los 4 mil millones de dólares en las remesas.

El número de operaciones con remesas bajó su tasa de crecimiento mensual de 0.10 por ciento en diciembre pasado a 0.09 por ciento durante enero, con lo que mantiene su proceso de desaceleración.

Eso fue compensado por el avance de 1.20 por ciento en el valor promedio de los envíos de dinero, después de decrecer en noviembre y diciembre de 2021.

Así, las operaciones con remesas sumaron 12.05 millones en enero de 2022 y su valor promedio fue de 387 dólares.

En una comparación respecto al primer mes de 2021, las remesas avanzaron 19.59 por ciento en enero pasado, una tasa anual 11.90 puntos porcentuales inferior al registro de diciembre pasado.

Con cifras originales, los flujos de remesas totalizaron 3 mil 931 millones de dólares en enero de 2022, lejos del récord que anotaron en octubre del año anterior por 4 mil 822 millones.

Para **Jesús Cervantes**, director de Estadísticas Económicas y coordinador del Foro de Remesas de América Latina y el Caribe del **Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA)**, el repunte que en EU tuvo la masa salarial de trabajadores mexicanos inmigrantes en 2021, contribuyó a financiar el fuerte incremento que registró el ingreso en el País por remesas.zz

REMESAS FAMILIARES (mdd)*	
Enero 2021	3,966.2
Junio	4,157.1
Enero 2022	4,723.2

\*Cifras desestacionalizadas / Fuente: Banco de México